

# *En América Latina y el Caribe celebran retirada de Cuba de lista terrorista*

---



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 14 ene (RHC) En numerosos países de América Latina y el Caribe celebran este martes la decisión de Estados Unidos de retirar a Cuba de la lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo.

Así, el canciller de Chile, Alberto van Klaveren, escribió en su cuenta de X: “Ese hito hace justicia y es una significativa señal”.

La vicepresidenta colombiana, Francia Márquez calificó la medida anunciada por el gobierno de Joseph Biden como un avance, pero enfatizó que “aún falta levantar plenamente ese bloqueo que le ha hecho tanto daño a las familias cubanas”.

Por su parte, la delegación del Gobierno de Colombia en la Mesa de Diálogos para la Paz con el Ejército de Liberación Nacional (ELN), manifestó que es un acto de justicia elemental, “pues desde hace décadas

La Habana presta su valiosa contribución a la búsqueda y a la construcción de la paz en la nación neogranadina, y actualmente es garante de las negociaciones entre el Gobierno y la guerrilla ELN”.

También, la senadora Gloria Flórez, quien preside en el Congreso de Colombia el Grupo de Amistad Parlamentaria con el país caribeño; el coordinador en la Cámara de Representantes del Grupo Parlamentario de Amistad con Cuba, Gabriel Becerra, y el ex presidente Juan Manuel Santos (2010-2018), se refirieron al anuncio realizado por el equipo del presidente estadounidense Joseph Biden.

Más temprano, se pronunciaron el presidente Gustavo Petro; el exmandatario Ernesto Samper (1994-1998); la Cancillería, en nombre del Gobierno Nacional, y el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Igualmente, la Asociación de Cubanos Residentes en México ‘José Martí’ declaró: “recibimos con satisfacción el anuncio hecho el día de hoy donde se excluye a Cuba de la arbitraria y cínica lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo”, en la cual nunca debió estar”.

“Tampoco nos llamemos a engaño, este anuncio deja intacto todo el andamiaje judicial que implica el genocida bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba” que ha visto en los últimos años recrudescidas sus medidas, denunció.

La asociación hizo un llamamiento a la comunidad internacional, a los amigos de Cuba y a los compatriotas que desean el bien para Cuba, a no dejar de exigir el fin del cerco impuesto por Washington.

En Honduras, el ex presidente de la República y coordinador general del gobernante Partido Libertad y Refundación (Libre), Manuel Zelaya señaló que “Cuba nunca debió estar en esa lista de países terroristas; ha sido una infamia del Gobierno de Estados Unidos”, indicó.

“Una excelente noticia, Viva Cuba”, subrayó en la red social X, el vicescanciller hondureño, Gerardo Torres, tras conocer la decisión de la potencia nortea.

La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) se unió a las celebraciones, y alabó “la eliminación por el Gobierno estadounidense de otras dos medidas coercitivas unilaterales”, anunciadas este martes.

Los Estados miembros de ese mecanismo de integración saludaron esta decisión, pese a su carácter limitado, que va “en la dirección correcta y en línea con el sostenido y firme reclamo de Cuba” y de numerosos actores internacionales, al tiempo que favorece a la nación cubana en su camino soberano de desarrollo.

El texto destacó que la Revolución cubana demostró su firme compromiso en la lucha contra el terrorismo en todas sus formas y manifestaciones, por lo que incorporar y mantener a Cuba en la mencionada lista, siempre configuró una decisión arbitraria y políticamente motivada de la Casa Blanca.

**(Fuente: Prensa Latina)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374138-en-america-latina-y-el-caribe-celebran-retirada-de-cuba-de-lista-terrorista>



**Radio Habana Cuba**